



5年生「台風と防災」に関する理科授業

9月8日(木)、理科の授業で「台風・防災・天気博士になろう」という課題で調査した結果を5年生1・2組合同で発表しました。7月から水戸地方気象台の先生とのオンライン授業を重ね、夏休み中も調査し、まとめた成果をデジタル端末を活用して披露しました。始めは、多くの取材の方々に囲まれ緊張していた様子でしたが、グループごとに役割分担を行い落ち着いて説明することができました。その工夫されたまとめ

方やしっかりとした発表、お互いの良いところを見つけた振り返りの様子などに、多くの先生方からお褒めの言葉をいただきました。温かい雰囲気の中、子供達は着実に学びを深めています。この授業を通して学んだことを、今後の学習や生活にぜひ生かして行ってほしいと思います。

※授業の様子は、NHKの二ニュースや茨城新聞、茨城放送で取り上げられました。

(読売新聞は後日掲載予定)

※ ホームページへの掲載許可期間終了のため記事を外しました。ご了承ください。



交通安全サポーターの松山様から仲秋の名月に合わせて、ススキ、オミナエシ、ワレモコウをいただきました。

ありがとうございました。

※上記の記事は、2022年9月9日付茨城新聞に掲載されました。
(「学校だより」への掲載許可申請済)

第1回学校運営協議会を開催しました

9月7日(水)、大洗うみ・まちコミュニティスクール第1回学校運営協議会(南エリア)を開催しました。南小・中の校長や教頭も含めて、保護者や地域の方、学識経験者等の15名が大洗町教育委員会教育長より委員として委嘱されました。

この協議会では、南小学校及び南中学校・家庭・地域が一層連携し、充実した教育活動を行うことによって、地域とともに歩む学校づくりや学校を核とした地域ネットワークの構築の推進を図ることを目的としています。第1回目の会議では、この協議会の在り方や南小・中の学校運営方針(グランドデザイン)の説明、特色ある学校づくり等について意見が交わされました。今後も、目標を共有しながら具体的な活動を進めていけるよう連携を図っていきます。

